

**Absender
Fraktion DIE LINKE.
mit
BÜRGERPARTEI
GL**

Drucksachen-Nr.

0300/2016

öffentlich

Anfrage

der Fraktion DIE LINKE. mit BÜRGERPARTEI GL

zur Sitzung:

Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport am 30.11.2016

Tagesordnungspunkt

Anfrage zu Basketballplätzen an der IGP und am Schulzentrum Saaler Mühle

Inhalt:

Die Fraktion DIE LINKE, mit BÜRGERPARTEI GL hat die beiliegende Anfrage zum Zustand der „Basketballplätze“ an der Integrierten Gesamtschule Paffrath und am Schulzentrum Saaler Mühle gestellt. Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

An der Integrierten Gesamtschule Paffrath gibt es keinen Basketballplatz im eigentlichen Sinne des Wortes. Auf einem Teil des Schulhofes sind Basketballkörbe angebracht, die frei bespielt werden können. Einen besonderen, sportgeeigneten Untergrund gibt es nicht. Die Netze der Körbe waren bis zur Umzäunung des Schulgeländes wegen vieler Beschwerden über nächtliche Ruhestörungen hochgebunden. Nach vollzogener Einzäunung und dem daraus resultierenden nächtlichen Schließdienst wurden die Körbe wieder spielbereit gemacht und stehen seit geraumer Zeit während der Öffnungszeiten des Schulhofes zur Verfügung.

An der Saaler Mühle gibt es diverse Kleinspielfelder, die sanierungsbedürftig sind. Wegen der bevorstehenden Generalsanierung des Schulgebäudes ist eine komplette Auslagerung der Schule erforderlich. Diese erfolgt in Containerklassen, die unter anderem auf den

Kleinspielfeldern stehen. Diese Maßnahme wurde interessierten Rats- und Ausschussmitgliedern am 10.09.2015 im Schulzentrum Saaler Mühle vorgestellt. Nach erfolgter Beschlussfassung im AUKIV wurde der Sachverhalt am 28.10.2015 auch dem ABKSS zur Kenntnis gegeben. Wegen der Auslagerung wurde die Sanierung der Kleinspielfelder zurückgestellt.